



Nomos

# Untersuchung des Erfolgs der AfD in den arbeitenden Klassen



## Kampf um Würde in der Arbeit

Rechtspopulismus als Ausdruck eines moralischen Unrechtsempfindens

Von Dr. Torben Schwuchow

2023, 193 S., brosch., 44,- €

ISBN 978-3-7560-1392-0

(Schriften der Themengruppe Populismus in der DVPW, Bd. 3)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1392-0](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1392-0)

Das Buch zeigt, dass im Rechtspopulismus das moralische Unrechtsempfinden der arbeitenden Klassen zum Ausdruck kommt. Der Kampf um Würde in der Arbeit ist dafür entscheidend. Im ersten Teil werden Ansätze der Populismusforschung kritisch diskutiert und die Forschungsthese theoretisch entwickelt. Im zweiten Teil wird ein Konzept zur empirischen Untersuchung des Kampfes um Würde in der Arbeit vorgestellt und die Forschungsthese empirisch über-

prüft. Die Untersuchung erweitert die aktuelle Populismusforschung um eine neue Perspektive und leistet einen Beitrag zu den gegenwärtig wiederauflebenden Forschungsdebatten über das Verhältnis zwischen Arbeit und Demokratie.

Der Autor forscht zu Demokratietheorie und politischer Ökonomie am WSI.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)





Nomos

# Analysis of the AfD's Success among the Working Classes



## Kampf um Würde in der Arbeit Rechtspopulismus als Ausdruck eines moralischen Unrechtsempfindens

By Dr. Torben Schwuchow

2023, 193 pp., pb., € 44.00

ISBN 978-3-7560-1392-0

(Schriften der Themengruppe Populismus in der DVPW,  
vol. 3)

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1392-0](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1392-0)

This book argues that right-wing populism expresses the moral sense of injustice of the working classes. The struggle for dignity at work is fundamental in this respect. In the first part, approaches to populism research are critically discussed and the research thesis is theoretically developed. In the second part, a concept for empirical investigation into the struggle for dignity at work is presented and the research

thesis is empirically tested. This study adds a new perspective to current research on populism and contributes to the currently reemerging research debates on the relationship between work and democracy.

The author conducts research in the areas of democratic theory and political economy at the WSI.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

